
                  ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 

SOLICITA DO PODER EXECUTIVO QUE PROVIDENCIE 

UNIFORMES PARA OS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS QUE 

TRABALHAM NA RODOVIÁRIA 

 
 
Destacamos que fomos procurados por vários 

funcionários públicos que trabalham na Rodoviária e os mesmos solicitaram nossa 
intervenção junto ao Poder Executivo no sentido de providenciar uniformes para 
desenvolverem suas atividades no local. 

 
Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, que proceda estudos no sentido de providenciar uniformes para os 

funcionários da Rodoviária. 

 
                                                             SALA DAS SESSÕES, em 02 de abril de 2.012. 

 
 
 
 

                                                                     ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                   Vereador - PSD 
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